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No. Résolution 

PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
École Carignan-Salières 
 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement tenue le 18 novembre 
2019 à 19h00, à l’école Carignan-Salières 

 ÉTAIENTS PRÉSENTS 

 Mme Julie Maheu Parent 

 M. Martin Bolduc Parent 

 Mme Karine Verreault Parent 

 M. Sébastien Giroux Parent-membre substitut 

 M. Guillaume Girard Parent 

 Mme Anne Jourdain Responsable du service de garde 

  Mme Johanne Poirier-Soucy Représentante du personnel professionnel 

 Mme Isabelle Dupuis Enseignante 

 Mme Catherine Saulnier Enseignante 

  Mme Mélanie Lavoie  Enseignante 

 Mme Edith Labrosse Représentante de la communauté 

 PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 

 Mme Martine Fréchette Directrice 

 Mme Line Germain Directrice adjointe 

 Mme Marianne Demers Stagiaire 

 Mme Daphnée Bellavance Stagiaire 

 ÉTAIT ABSENTE 

 Mme Kim Rémillard Parent 

 ORDRE DU JOUR PROPOSÉ 

  

 1. Accueil 
1.1 Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée 
1.2 M. Guillaume Girard est nommé président pour la rencontre en raison 

de l’absence de Mme Kim Rémillard. 

 Constatation du quorum et ouverture de l’assemblée à 19h01.             

 2.  Nomination d’un ou d’une secrétaire 

 
CE-131-19-20-09 

 
 
 
 
 

M. Martin Bolduc est nommé secrétaire. 
                                                                LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
 
 
 

CE-131-19-20--10 

La lecture de l’ordre du jour est effectuée par M. Guillaume Girard. Il est proposé 
par Mme Catherine Saulnier d’adopter l’ordre du jour tel que modifié. 
Ajout de 7.3.5 : État du bâtiment et test du plomb dans l’eau. 
 

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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 4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 octobre 2019 
 

 
 
 
 
 

CE-131-19-20-11 
 
 
 
 
 
 
 
 

Quelques corrections sont apportées au procès-verbal du 15 octobre 2019:  

 Page 3 sur 4. Point 7.2.3, enlevé le « s » à cour d’école. 

 Page 1. Point 4, corriger « libeller ». 
Il est proposé par Mme Mélanie Lavoie d’adopter le procès-verbal de la réunion du 
15 octobre 2019.  

LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 5. Affaires relatives au procès-verbal du 15 octobre 2019 
 

 Mme Martine Fréchette mentionne que les vérifications ont été faites et que le 
prix des autobus est fait par soumission. Ceci fait suite à des questions lors du 
dernier CE. 
 

       6.  Parole au public 

 Aucune parole au public. 

 
 

 

7.Étude des dossiers 
 
DÉCISION 

 Aucun point en décision. 

 DISCUSSION 

 
 

 

7.2.1 Bilan parascolaire et suggestions hiver 2020 
Mme Line Germain fait la revue des activités parascolaires. La gestion du cours 
d’anglais par Languemobile est plus problématique et ne sera pas reconduite. 
Certaines activités sont proposées pour l’hiver 2020. 
Mme Line Germain fait également une mise au point au niveau de l’OPP et des 
dernières activités. Prochaine rencontre de l’OPP sera le 10 décembre. Diverses 
idées de campagne de financement sont en discussion. 
 

 7.2.2 Souper au mois de décembre 
Des possibilités vont être proposées ultérieurement. Soit le 16 décembre à l’école 
avec un traiteur ou bien un restaurant. 

 INFORMATION 

 7.3.1 Plan d’action du projet éducatif 
Mme Martine Fréchette présente le plan d’action du PE suite à une demande de la 
commission scolaire. Le document sera également disponible sur le site web de 
l’école. 
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 7.3.2 Parole aux membres 
Mme Isabelle Dupuis discute que nous venons de terminer un deuxième défi 
Bravo. 
Mme Mélanie Lavoie accueille deux stagiaires. 
Mme Catherine Saulnier mentionne que la guignolée est commencée. Un 
document qui explique les règles des jeux d’hiver dans la cour sera présenté aux 
élèves et envoyé aux parents. 
Mme Anne Jourdain discute des activités pédagogiques qui vont avoir lieu cette 
semaine. 

 7.3.3 Parole au représentant du comité de parents 
M. Martin Bolduc fait un résumé des deux dernières rencontres du CP. Un des 
principaux points de discussion est le projet de loi 40. Les PV des dernières 
rencontres seront transmis aux membres du CE. 

 7.3.4 Parole à la représentante de la communauté 
Mme Edith Labrosse mentionne qu’une demande a été faite à la ville pour faire le 
ménage de la butte. Une demande a été faite pour avoir un brigadier/ière devant 
les nouvelles traverses de piéton en face de l’école. Également d’ajouter un 
afficheur de vitesse. 

 7.3.5 État du bâtiment et test du plomb dans l’eau. 
L’école reçoit la cote d’état “A”. Présentation des travaux à réaliser sur 5 ans. 
Discussion au niveau des possibilités au niveau de la reconfiguration du 
stationnement. Aucun consensus. 
Pour les tests d’eau, celle-ci contient 13 microgrammes par litre de cuivre et moins 
de 1 microgramme par litre de plomb. Ces valeurs respectent largement les 
normes. 
 

 
 

 

8. Varia 
 

 
 
 
 

CE-131-19-20-12 

9. Prochaine rencontre et levée de l’Assemblée 
La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le lundi 16 décembre à 
18h30. 
Il est proposé par Guillaume Girard de lever l’assemblée à 21h16. 

  LA RÉSOLUTION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

DIrection : Martine 
Fréchette 

Date : ____/____/____  

Président substitut : Guillaume Girard Date : ____/____/____  

  

 


